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Protokoll der 4. Generalversammlung vom 8. Dezember 2019 in der Palaroller, in 
6710 Biasca 
 

1. Begrüssung und Präsenz 
Um 10.10 Uhr begrüsst der OK Präsident Guido Florioli die anwesenden Klubmitglieder und Gäste und ist 
erfreut diese Ausstellung durchführen zu können. Sogar der Gemeindepräsident Loris Galbusera war 
anwesend und war erfreut, dass in seiner Gemeinde solch eine Ausstellung stattfindet. Um 10.20 Uhr 
eröffnet der Präsident Lukas Jeker die 4. Generalversammlung und begrüsst die Mitglieder und Gäste. 
Speziell begrüsst der Präsident die anwesenden Ehrenmitglieder. Lukas bedankt sich beim OK 
Präsidenten Guido Florioli und seinem Team, dass wir bei ihnen unsere Klubschau durchführen können. 
 

Anwesend: 49 Mitglieder     6 Gäste 
Absolute Mehr: 25 Stimmen 
 

Entschuldigung: Toni und Therese Rast, Roland Nötiger, Niklaus Frischknecht, Giancarlo Faoro, Ernst 
Kuhn und Samuel Wehrli 
 
 
2. Wahl des Stimmenzählers 
Als Stimmenzähler wird Willi Bischof vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
 
 
3. Protokoll der GV 2018 
Das Protokoll wird nicht verlesen. Es wurde auf der Homepage aufgeschaltet und in der Tierwelt publiziert. 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen und mit einem Applaus verdankt. Der Präsident Lukas Jeker 
bedankt sich beim Verfasser für seine Arbeit. 
 
 
4. Mutationen 
Mitglieder per Ende September 2019 sind 139. 
Wir können im laufenden Jahr ein neues Mitglied begrüssen: Giudici Gioele Gruppe Tessin. 
Leider sind auch im Jahr 2019 Mitglieder verstorben: Markus Giger und Walter Bischof Gruppe Ost, 
Siegfried Streit Gruppe Zürich, Simon Pommaz und Fredy Walker Gruppe Romand. 
 
 
5. Bericht des Präsidenten 
Der Präsident berichtet über das Jahr von September 2018 bis September 2019. 
Vizepräsidentin Andrea Lenherr lässt über den Bericht abstimmen. 
Der Jahresbericht vom Präsidenten wurde einstimmig angenommen und mit einem grossen Applaus 
verdankt. Der Bericht liegt dem Protokoll vor. 
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Der Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen: 
 
Präsident   Lukas Jeker 
Vize und Kassierin  Andrea Lenherr 
Aktuar    Elmar Pircher 
Obmänner   Markus Eschler  Obmann allgemein 
    Bernard Leuenberger Ausstellungsobmann 
Statistiker   vakant 
Betreuer Website  Samuel Zürcher 
 
Laut Statistik hat sich die Mitgliederzahl wiederum verringert von 155 auf 139. 
 
 
6. Jahresbericht Obmänner 
Markus Eschler verliest seinen Jahresbericht und erwähnt noch, dass er nicht sei wie Sämi der immer 
Statistik präsentierte und mit Zahlen arbeitete. Präsident Lukas Jeker bedankt sich bei Markus für den 
Bericht und seine Arbeit und lässt darüber abstimmen. Der Bericht wurde einstimmig angenommen und 
mit einem Applaus verdankt. Auch dieser Bericht liegt dem Protokoll vor. 
Ausstellung Biasca: Aussteller: 59, angemeldete Tiere: 335, ausgestellt: 332, bewertet: 330 
Der Durchschnitt beträgt 95.42 Punkte  
 
 
7. Finanzen 
 
a) Hauptkasse 
Kassiererin Andrea Lenherr übermittelt uns die Erfolgsrechnung und Bilanz bis 30.September 2019 mit 
einem Gewinn von Fr. 344.94 
Andrea erwähnt, dass vom Max Schneider eine Spende von Fr. 500.- eingegangen ist und Dankt ihm recht 
herzlich dafür. 
Der Roll Up ist für die Rammlerschau in Thun gerechnet, daher noch nicht in der Rechnung. Wird neu im 
Budget aufgeführt. 
 
b) Revisorenbericht 
Der Revisorenbericht wird von Marco Hirschi verlesen. 
Manfred Ryf und Marco Hirschi haben die Jahresrechnung 2019 von Burgunderkaninchen Schweiz 
geprüft. Es wurden keine Fehler gefunden. Die vorgelegten Belege stimmten mit der sorgfältig geführten 
Buchhaltung überein. Aufgrund des Ergebnisses unserer Prüfung beantragen wir der 
Generalversammlung 
a)  die Rechnung per 30.September 2019 zu genehmigen 
b)  dem Vorstand und der Kassiererin mit dem Dank und für die vorbildliche Rechnungsführung Entlastung 
zu erteilen. 
 
c) Jahresbeitrag 2020/21 
Der Jahresbeitrag von Fr. 35.— pro Mitglied wird einstimmig genehmigt. 
 
d) Budget 
Andrea präsentiert uns das Budget vom 30.September 2019 bis 30.September 2020 mit einem Minus, da 
die Anschaffung des Roll Up auf dieses Jahr verschoben wurde. Sämi Zürcher stellt den Antrag, über das 
anschaffen des Roll Up abzustimmen. Die Abstimmung ergab 40 Stimmen für die Anschaffung und 10 
gegen die Anschaffung. Der Rest vom Budget wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
 
8. Ausstellungen 
Die nächste Ausstellung ist am 27.- 29. November 2020 in Bulle mit Einlieferung am Mittwoch 25. 
November 2020 
Weitere Klubschauen bei denen wir eine Zusage haben sind: 
12.- 13. Dezember 2021 in Zunzgen 
17.- 20. November 2022 in Malters 
25.- 26. November 2023 in Muhen 
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9. Zukünftige Preise  (Stiche Medaillen etc.) 
Der vorjährige Vorschlag Holztafeln zu lasern, wurden in die Runde gegeben und auch der neue Vorschlag 
auf der Leinwand präsentiert. Die sogenannte Stallplakette würde ca. ein Drittel kosten. 
Die Mehrheit war dafür und 3 Mitglieder stimmten gegen die ovale Plakette. Somit wird dieser Preis in 
Bulle eingesetzt. 
 
 
10. Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
11. Ausstellung Bericht über Klubschau und Abgabe der Preise. 
 
Kollektionen: 
1. Rang    Samuel Zürcher 96.5 Punkte 
2. Rang    Heinz Zwicki  96.3 Punkte 
3. Rang    Adrian Schnyder 96.2 Punkte 
     
Stämme: 
1. Rang    Hans Schwarzentrub  96.00 Punkte 
2. Rang    Willi Bischof  96.00 Punkte 
3. Rang    Christian Buchli-Basig 96.00 Punkte 
 
Rassensieger:   Samuel Zürcher 97.00 Punkte 
Rassensiegerin:   Bruno Arnet  97.00 Punkte 
 
 
12. Verschiedenes: 
Für 20x ausstellen wurde ein Züchter geehrt und zwar Manfred Ryf. Ihm wurde eine schöne Holzschindel 
überreicht. Manfred Ryf bedankte sich herzlichst. 
 
 
13. Allgemeine Umfrage: 
Sämi Zürcher bedankt sich beim Vorstand für seine Arbeit speziell bei Andrea Lenherr für ihren grossen 
Einsatz im Vorstand und übereicht ihr seinen Kupferstich. 
Sämi Zürcher wünscht sich, dass das Budget auch mit der Traktandenliste verschickt werden soll. 
 
Zum Schluss der Generalversammlung wünscht der Präsident Lukas Jeker für die kommenden Festtage 
geruhsame und fröhliche Stunden mit Familie und Freunden. 
 
Schluss der Generalversammlung 11.00 Uhr. 
 
 
14. Tierbesprechung: 
 
Anschliessend fand noch die Tierbesprechung mit Mirko Solari statt. Mirko zeigte der Versammlung einige 
Burgunder mit Fehlern und die zwei Siegertiere. Mirko erwähnt, dass seine deutsche Aussprachen nicht so 
gut sei aber er versuche es so gut wie möglich. Mirko zeigte uns an den Kaninchen Punkt für Punkt das 
Gute und Schlechte am Tier. Er machte die Tierbesprechung in drei Sprachen (Deutsch Italienisch und 
Französisch) so konnten alle Züchter profitieren. Die Züchter waren so richtig interessiert was Mirko über 
die Tiere erzählt. Mirko sagte auch noch, dass es nicht einfach war die Rassensiegerin zu bestimmen, 
denn es waren fast zwanzig Zibben in der engeren Wahl. Mirko machte eine sehr gute Tierbesprechung. 
Präsident Lukas Jeker bedankte sich bei Mirko Solari für die ausführliche und genaue Tierbesprechung. 
 
 
Ende der Tierbesprechung 12.00 Uhr. 
 
Aktuar 
Elmar Pircher 


